
平成２８年度 学校説明会 アンケート集約結果 

平成２８年６月１５日 

北海道星置養護学校ほしみ高等学園 総合支援部 

 

 日 時  平成２８年６月１日（水）10:00～12:10 

 

 日 程   

 

 参加者数  中学生 ３名 

保護者（本校中学部、中学校特別支援学級、特別支援学校中学部）３０名 

       施設・事業所関係 ３２名 

学校関係 ９名                計 ７４名 

 
 

参加者数 ７４  アンケート回収数 ５４ 回収率 ７３．０％ 

 

○…好評価をいただき今後さらに充実させていきたい感想や意見 

●…改善について検討を行う感想や意見 

※文章の後ろの括弧付き数字は同意見の総数 

 

 

 

 

 

時間 １グループ ２グループ ３グループ 

 9:30～10:00 受付（職員玄関） 

10:00～10:05 開会式（学校長挨拶、説明会日程と内容について）（場所：第１体育館） 

10:05～10:40 学校概要・教育課程の説明（場所：第１体育館） ○校内見学 

（自由見学） 

 

 

10:40～10:50 休憩・移動 

10:50～11:20 ○校内見学（自由見学） 

 

○進路指導に関する説明当 

（中学校担当教諭対象） 

（場所：会議室） 

11:20～12:05 入学者選考検査に関する説明等（場所：第１体育館） 

12:05～12:10 閉会式、教頭挨拶 

12:30～13:00 寄宿舎見学（希望者のみ） 



１ 本校の概要・教育課程の説明や校内見学、進路指導に関する学習会、入学者選考検査に関する説明等に

ついて、知りたい情報は得られましたか。 

 
得られた（２８）  まあまあ得られた（２６）  足りなかった（０）  無回答（０） 

 

（「足りなかった」と答えた方は、どのような情報が必要でしたか。） 

※「得られた」、「まあまあ得られた」と回答だが、記述があったもの 

●支援、指導方法の具体的な紹介があるとわかりやすかったです。 

●在学中の福祉事業所とのつながりが紹介されると良かったと思います。 

●得られましたが、コースを決める２年次にコースごとのクラスになるかと思っていたので、プリントには

っきり記載されたほうがよいかと思います。 

 

２ 校内見学についてはいかがでしたか。 

 
  よかった（２６）  まあまあよかった（２５）  よくなかった（３）  無回答（０） 
 

（御自由に御記入ください） 

○星置校舎、中学部に通学しています。学校説明会には初めて来ましたが、校舎が広く、とても静かなことにお

どろきました。生徒たちも落ち着いて作業をしていて高等部になるとこんなに変わるんだと思いました。 

○初めて見学させて頂きました。広々とした校舎を有効に活用できているように思えました。児童の作品も丁寧

に飾られていることも良かったです。先生方の下準備の御苦労なども感じられますが、子ども達にかける言葉

なども参考になりました。子ども達が活動しやすいように色々設定ができているようでしたね。 

○実際に見ることができて良かったです。成人の方の事業所の職員にとっては、どのような成長を彼らがしてき

たのかを知る良い機会となります。 

○実際に授業の様子を見ることができ、紙すきなどどのように行っているか知ることができ、良かったです。 

○普段見ることのできない子供達の勉強している姿や作業している姿等見ることができたのは貴重だった。 

○皆、楽しそうな表情で安心しました。広くてきれいだと思いました。 

○どのような活動をしているかや目的が教室入り口に貼ってあったので、ただ見学するよりわかりやすくよかっ

た。 

○２グループでしたが、配慮があって見学もでき、良かったです。掲示物もわかりやすく、授業等の様子がよく

わかりました。 

○２グループで参加させていただきましたが、短時間でも生徒さんの様子がみられてよかったです。特に課題学

習の取り組みが実際にわかってイメージがつきました。 

○３グループで自由見学することができ、いつも見ない利用者の様子や教室や作業の取り組みを見ることができ

てよかったです。 

○本校の教育方針等が良く理解できました。また、当事業所の利用児の教室での態度や先生の接し方など大いに

参考になりました。 

○紙すきの作業方法等参考になった。 

○学校の雰囲気、生徒の様子を知ることができて良かった。 

○学校や生徒の様子、コース制についての話も聞けて良かった。 

○時間が長かったため、各教室、掲示物を含めゆっくりと見学することができ、とても良かった。 

○実習に来られる方の学校での様子が見られて良かった（２）。 

●教室に入りづらいと感じました。 

●もう少し授業を見学したかったです。 

●教室の中へ入りにくい雰囲気でした。時間も足りなかったので、また来たいと思います。 

●直接先生や生徒さんともう少し会話等を含めて関わることができると良いと思われる。 

●見学時間をもう少し長く取って欲しかったです。 

●説明をしていただきたかったです。 

●休み時間にすぐ入ってしまい、授業がよく見れませんでした。 

 



３ 本校に対する御意見・御感想等ございましたらお知らせください。 

（御自由に御記入ください） 

○ほしみ高等学園の説明だけでなく、入試制度の説明等大変勉強になりました。ありがとうございました。美術

の授業では、担当の先生の専門性が発揮され、子どもたちが生きいきしている様子が見てとれました。 

○他校の見学をして、せまいと思う事が良くありましたが、広さのせいか、こちらの学校は落ち着いてて過ごし

やすいと感じました。その中でも、こんな問題もありますというような事も聞きたく思いました。 

○見学会に参加でき、イメージがつきやすかった。今後の参考になりました。 

○お忙しい中、このような場を作って頂けた事、本当にありがとうございました。４月から、発達障害の子たち

とかかわる仕事をはじめたので、とても勉強になりました。これからもボランティア等を通じて、学びや交流

をできたらと思います。ありがとうございました。 

○前回より明るい校内でした。 

○コース制のさらにグループ別の学習を具体的に見ることができて良かったです。ありがとうございました。 

○なかなか見学させて頂く機会がなかったのでとても勉強になりました。ありがとうございます。 

○広い校舎、静かな環境、生徒も落ち着いて授業に参加しているように見えました。東区の学校の教師ですが、

他校も見学しましたが、学習環境としては貴校で学ばせたいと思いました。 

○本日はありがとうございました（３）。 

●コース制が導入されて初めての卒業生が出るので、卒後の進路などについても今後情報を知りたい。 

●天気が良くなく残念。農場も見たかったです。 

●高１年のプリント学習だったと思いますが、辞書を使っている生徒さんもいて、字を書くのに先生にマンツー

マンで教えてもらっている生徒さんもいて、一緒のクラスで生徒さんも先生も大変なのでは？と感じました。 

●ライフデザインコース、ワークデザインコースの違いがいまいちわからなかった。要するに働く意欲がある生

徒＝高い生徒と理解した。 

 

アンケートへの御協力ありがとうございました。 


